

Festejarán con música el 94 aniversario del Zoológico de Chapultepec

Publicado el 05 Julio 2018

SC/DDC/CP/0611-18 Ciudad de México 5 de julio de 2018

- **La cantante argentina Natalia Simoncini y la Banda Sinfónica de la Ciudad de México se presentarán en concierto el sábado 7 de julio**
- **“La conmemoración del aniversario del Zoológico de Chapultepec es un hecho cultural importante para la Ciudad de México desde la mirada turística e histórica”, consideró La Dama del Folk-Rock**

Con música de la cantante argentina **Natalia Simoncini** y de la **Banda Sinfónica de la Ciudad de México**, el **Zoológico de Chapultepec** festejará su **94 aniversario** el sábado 7 de julio. Los conciertos son organizados por la **Secretaría de Cultura de la Ciudad de México (SCCDMX)**, en coordinación con la **Secretaría del Medio Ambiente (Sedema)**, a través de la **Dirección General de Zoológicos y Vida Silvestre**.

Los festejos comenzarán con la presentación de la cantante argentina Natalia Simoncini, conocida como “La Dama del Folk-Rock”, quien en entrevista comentó que “como artista e intérprete de la música popular, he recorrido diversos eventos y escenarios, entiendo que la conmemoración del aniversario del Zoológico de Chapultepec es un hecho cultural importante para la Ciudad de México desde la mirada turística e histórica”.

Para el concierto del sábado 7 de julio “La Dama del Folk-Rock” ofrecerá un recorrido de canciones populares mexicanas como “Juana Azurduy”, “Dignificada”, “Albá Llaléq”, entre otras, que estarán acompañadas de guitarra, violín y bajo.

“El repertorio tiene una fuerte mirada en las mujeres de la historia, no sólo rescatando sus voces, luchas y sueños, sino también desplegando recursos y sugerencias que evocan lo más profundo de la tierra y la raíz latina. El recorrido musical se completa con canciones de mi autoría que imbrican una reveladora poesía junto a una melodía siempre renovada”, detalló.

La licenciada en canto por la Universidad del Litoral (UNL) y en musicoterapia por la Universidad de Buenos Aires (UBA) ha realizado una recopilación y rescate de la tradición vocal de los pueblos originarios de Latinoamérica con canciones que hablan sobre historias de mujeres campesinas, dándoles un toque de influencias de géneros como rock, pop y jazz.

Con la batuta del maestro Antonio Rivero Cerón, la Banda Sinfónica de la Ciudad de México se presentará en el festejo del Zoológico de Chapultepec, espacio que cuenta con más de mil ejemplares de más de 200 especies de fauna silvestre y recibe más de 5 millones de visitantes al año.

La agrupación artística de la SCCDMX interpretará la opereta *Orpheus*, del alemán Jacques Offenbach (1819-1880), obra estrenada en París en 1858; y *Huapango*, del mexicano José Pablo Moncayo (1912-1958), pieza que se estrenó en 1941 y está asociada a la producción cultural y audiovisual

nacionalista.

El programa también está integrado por “El león duerme esta noche”, del sudafricano Solomon Popoli Linda (1909-1962), conocida como la canción más vendida en 1949 en Sudáfrica; “Pink panter”, del estadounidense Henry Mancini (1924-1994), quien la escribió para la película *La pantera rosa*, en 1963; y *Piratas del Caribe*, de los alemanes Hans Florian Zimmer (1957) y Klaus Badelt (1967). Para cerrar con ritmos tradicionales, la banda tocará un mosaico sinaloense.

El Zoológico de Chapultepec es considerado el zoológico nacional y uno de los mejores en América Latina. Fue inaugurado el 6 de julio de 1924 por el biólogo Alfonso Herrera. En su celebración habrá diversas actividades que van desde la música hasta recorridos en bicicleta y paseos en el conocido trenecito.

Los conciertos del sábado 7 de julio por el 94 aniversario del Zoológico de Chapultepec iniciarán a las 12:00 horas en la explanada del zoológico, ubicado en la Primera Sección del Bosque de Chapultepec, colonia San Miguel Chapultepec, colinda con Avenida Paseo de la Reforma.

La cartelera de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México está disponible en <http://www.cultura.cdmx.gob.mx/> y en el sitio <http://www.cartelera.cdmx.gob.mx/>; en redes sociales (Twitter, Facebook e Instagram) @CulturaCDMX.

--o0o--

COMPARTIR



IMPRIMIR

